
 
 

Pledge submitted by Central African Republic to the Human Rights 75 Secretariat    
December 2023 

 
Original language of submission: French 
Type of pledge: Single (by one state/actor) 
Pledging entity: Gouvernement de la République Centrafricaine 
 
PLEDGE NUMBER 1: Susciter une plus grande appropriation nationale de la Déclaration 
Universelle des Droits de l’Homme dans le cadre des célébrations du 75eme anniversaire de la 
déclaration 
 
Expected deadline within which pledge will be realised:  Jun 30, 2024 
 
PLEDGE NUMBER 2:  Faire de la Politique Nationale des Droits de l’Homme un instrument qui 
facilite pour l’Etat la mise en œuvre de sa triple obligation de respecter, promouvoir et 
protéger les droits de l’homme. 
 
Expected deadline within which pledge will be realised:  Jun 30, 2024 
 
PLEDGE NUMBER 3:   Dynamiser la collaboration avec les mécanismes de protection des droits 
de l’homme au niveau international et régional 
 
Expected deadline within which pledge will be realised:   Jun 30, 2024 
 
PLEDGE NUMBER 4: Ratifier au plus tard la fin du premier semestre 2024, les Protocoles 
facultatifs se rapportant à la Convention contre la Torture et autres peines ou Traitement 
inhumains ou dégradant. 
 
Expected deadline within which pledge will be realised:  Jun 30, 2024 
 
PLEDGE NUMBER 5: Mettre en place au plus tard la fin du premier semestre 2024, le 
Mécanisme National de Prévention de la Torture. 
 
Expected deadline within which pledge will be realised:  Jun 30, 2024 


